Publicación: Sonseca y Orgaz se unen para crear un polígono mancomunado .—En

ABC, 11-02-2009

Asunto:



HEMEROTECA > 11/02/2009 >

Sonseca y Orgaz se unen para crear un polígono mancomunado

ABC

TOLEDO. Los ayuntamientos de Sonseca y Orgaz constituyeron el lunes, en el Consistorio orgaceño, la Mancomunidad Sonseca-Orgaz para la puesta en marcha de un polígono desarrollado entre los dos municipios y eligieron como nuevo presidente de la institución al edil «popular en» Sonseca Francisco Moreno Mármol por unanimidad. Moreno anunciaba al término de la sesión que próximamente se producirán las primeras reuniones para avanzar en el desarrollo de esta zona industrial que, de esta manera, reactivará su actividad después de una interrupción de más de 18 meses, según se informó ayer el Ayuntamiento de Sonseca en un comunicado de prensa.

Al margen del nuevo presidente, los representantes del Ayuntamiento sonsecano en la Mancomunidad son los concejales del PP Jose Millán Álvarez (alcalde de la localidad), Inmaculada García y Monserrat Largo, por parte del PP; Francisco José García y Margarita Palencia (del PSOE) y el edil de IU Teófilo Hernández Palencia. El fin de esta institución es promover la construcción de una zona industrial con participación de ambas localidades.

Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Septiembre de 2010.

Disponible en: www.villadeorgaz.es